

# 北条小だより

第5号 令和7年5月20日発行 大東市立北条小学校

TEL : 877-0001 FAX : 877-0002

HPアドレス : <http://ed.city.daito.osaka.jp/houjo-es/>

教育目標：ふるさとを愛し、学び合い、認め合い、高め合う子どもの育成



大屋根リングの上にあります！

## 春の遠足 ～4年大阪・関西万博～

5月8日（木）に春の遠足一番のりで4年生が大阪・関西万博へ行きました。行きは森ノ宮駅から子ども専用列車に乗り、万博のテーマソングが車内で流れる中、快適に夢洲駅へ行くことができました。入場ゲートでもスムーズに入場でき、華やかなパビリオンの数々に心が躍りました。予約をせずに入れる commons Aでは、さまざまな国の展示を班で自由に見て回りました。



万博協会から指定されたパビリオンと休憩所が西ゲートの近くということで、万博会場を端から端まで横断しました。20分ほど歩きましたが、子どもたちはよく歩き切りました。



休憩所は海が見える眺めの良い涼しい場所で、少し早めの昼食をとり、予約されているパビリオン「未来の都市」に入りました。「未来」とつくように、近未来を思わせる展示や体験コーナーがあり、先生1人に2班8人ほどと一緒に自由に見て回りました。ずっと遊んでいたいと思うコーナーがたくさんあり、子どもたちはくぎ付けになっていました。帰る前に大屋根リングに上り、景色を楽しみました。



前回の大阪万博から55年ぶりの今回の万博を子どもたちは大いに楽しみ、海外や未来について学ぶきっかけとなりました。



# 1・2年合同遠足

5月9日（金）に1・2年生が合同で寝屋川公園に遠足に行きました。1年生と2年生がペアになり手をつないで歩きました。事前にチームやペアの顔合わせで自己紹介やなかよくなるためのゲームをしていたので、当日は並ぶときに2年生が1年生を呼んであげたり、電車の中で並んで座ったりなど、微笑ましい場面がたくさんありました。



寝屋川公園に到着して、初めはチーム遊びをしました。チーム遊びは2年生が事前に考えていて、2年生がリードしながら遊びました。鬼ごっこやドッジビー、大縄、だるまさんが転んだなどの遊びをしていました。チーム遊びの後の自由遊びでは、引き続き鬼ごっこをしたり、遊具で遊んだりと思い思いに遊んでいました。

天気が崩れそうだったので、早めに昼食を食べ、早めに学校に帰りましたが、たくさん遊んだので子どもたちはくたくたで時間的にちょうどよかったようです。1・2年生の仲が深まり、2年生がたくましく感じた遠足でした。



## 引き渡し訓練 ご参加ありがとうございました！

5月14日（水）に震度5弱以上の地震を想定しての引き渡し訓練を行いました。お忙しい中、保護者の皆様にはご参加いただきありがとうございました。毎年訓練をすることで、災害発生時の備えとなります。災害時は停電等で通信手段が遮断され連絡ができない場合も想定されます。震度5弱以上の地震が発生したら引き渡しを行いますので、学校へのお迎えをお願いします。



暑くなってきました 登下校用の帽子の準備をお願いします